
FDP Neu-Isenburg

STARKE OFFENBACHER VERTRETUNG IM FDP BEZIRKSVORSTAND

27.06.2014



Der Steinbacher Bürgermeister Dr. Stefan Naas wurde am vergangenen Wochenende zum neuen Bezirksvorsitzenden des FDP-Bezirksverbandes Rhein-Main gewählt. Mit dieser Wahl hat die FDP in der Region ein klares Signal gesetzt, dass der Wiederaufbau der Partei mit erfolgreicher Kommunalpolitik beginnt, so der Offenbacher Fraktionsvorsitzende Oliver Stirböck, der erneut als stellvertretender Vorsitzender des Bezirksverbandes bestätigt wurde.

Der Bezirksparteitag wählte als Schatzmeister den stellvertretenden Kreisvorsitzenden Matthias Schmidt aus Langen.

Als Beisitzer wurden der Erste Stadtrat Michael Schüßler aus Rodgau, sowie Axel Vogt, FDP-Landesvorstandsmitglied aus Egelsbach, und der Offenbacher Kreisvorsitzende und ehemalige Bildungsdezernent Paul-Gerhard Weiß in den Vorstand gewählt.